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Cândido Mota

prefeitura de
Cândido Mota,
através da Se-
cretaria de Edu-

cação e Cultura, divulgou
mais investimentos em
obras nas escolas munici-
pais ‘Helena Pupim Alba-
nez’ e ‘Irmã Maria Domê-
nica Morino’. Através de re-
cursos da ‘Quota Municipal
Salário Educação’ que é
uma contribuição social
destinada ao financiamen-
to de programas, projetos e
ações voltadas para a edu-
cação básica pública, a pre-
feitura está utilizando R$
348,5 mil em obras nas
escolas municipais citadas
com a finalidade de ofere-
cer melhores condições
para alunos e educadores.
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O comediante Afonso Padilha, também humorista e ro-
teirista, se apresenta no Teatro ‘Enzo Ticinelli’, em
Assis, neste dia 27, a partir das 21h. O espetáculo ‘Alma
de Pobre’ é sucesso de público em todas as cidades por
onde se apresenta. Trata-se do seu quarto show solo no
qual fala sobre estigma social, usando histórias pesso-
ais pra ilustrar que não importa o quanto você ganhe
dinheiro, pois mesmo assim ‘continuará sendo pobre’.
O artista tem três especiais de comédia no seu canal
do YouTube, um na netflix mundial. Também está ro-
dando um especial sobre o espetáculo ‘Alma de Pobre’.
Mais informações podem ser obtidas na Fac, em Assis.

A prefeitura de Florí-
nea, através da Secreta-
ria de Obras em parceria
com a Diretoria de Agri-
cultura, segue os traba-
lhos de manutenção nas
vias rurais do município,
com objetivo de proporcio-
nar melhorias aos mora-
dores e proprietários ru-

Comediante Afonso Padilha
em Assis nesta quinta-feira

Florínea realiza ‘cascalhamento’
em estradas rurais
Da Redação
-----------------------------------------
Florínea

rais no deslocamento de
pessoas, transporte esco-
lar e escoamento da safra.
Na última semana as
equipes concluíram im-
plantação de cascalho na
estrada do bairro ‘Pau
Barbado’, o qual proporci-
onou melhorias significa-
tivas no tráfego da região.

Para o prefeito Paulo
Eduardo Pinto, ‘Duda’, o tra-
balho desenvolvido nas es-

tradas refletem diretamen-
te no dia a dia da comuni-
dade que vive e trabalha na
zona rural. “Sabemos o
quanto as boas condições
das vias interferem na vida
das comunidades, por isso
daremos continuidade a
esse trabalho que já tem
gerado efeitos positivos na
nossa cidade”, afirmou o
prefeito. (Colaborou Asses-

soria de Imprensa)
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Visitas
Estiveram em O Diário do

Vale, contador Fábio Rek,
publicitária Rosana Mucke,
projetista Leandro Marques,
empresária Neia Maeda
Manfio, cidadão Renato
Mazine Ramiro. Foram re-
cebidos na Redação.

Missa Perpétuo Socorro
A paróquia Nossa Senho-

ra das Dores celebra missa
festiva de Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro neste
dia 27, às 19h30, na igreja
do bairro, nas casas popu-
lares. O pároco, frei Harol-
do Benetti, convida a comu-
nidade a participar.

‘Feijoada da Amas’
A igreja Metodista de

Cândido Mota promove no
dia 7 de julho, a tradicional
e saborosa feijoada, evento
que faz parte da tradição do
município, realizado há 26
anos. A renda é destinada
à Associação Metodista de
Ação Social, Amas. Além de
degustar desta tradicional
feijoada, o cidadão poderá
ajudar a Amas a cuidar das
mais de 120 crianças aten-
didas diariamente. O con-
vite, a R$ 40, pode ser ad-
quirido na sede da Amas,
na rua das Violetas, 225,
nas casas populares, ou na
secretaria da igreja Meto-
dista, na rua Fadlo Jabur,
796, no centro da cidade. Os
pratos de feijoada serão en-
tregues neste mesmo local.
Não será necessário levar
vasilhames, pois a feijoada,
o arroz, o vinagrete e a fa-
rofa virão acondicionados
em embalagens próprias.

Arraiá da Apae
Acontece nesta quarta-

feira, dia 26, a partir das
13h30, na quadra da Apae

Basta às torturas!
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N
o Dia Internacio-
nal de Apoio às Ví-
timas da Tortura,
uma fotografia no

site da Anistia Internacio-
nal mostra faixa de manifes-
tante com a convocação
‘Não finja que não está ven-
do a tortura’. Relatório da
entidade aponta a tortura
como prática usual em mais
de 150 países do mundo.

Para lembrar as vítimas
desse ato bárbaro, as Na-
ções Unidas criaram, em
1987, o Dia Internacional
de Apoio às Vítimas da Tor-
tura. Em tempos de violen-
ta repressão, esse dia se
torna importante para
aqueles que desejam agir e
orar contra a impunidade e

pela justiça no mundo.
Além de apoiar as víti-

mas dessa repulsiva prá-
tica e combater a execu-
ção de tortura por parte dos
órgãos repressivos dos Es-
tados, todos devem traba-
lhar contra esse mal que
destrói vidas e abrevia a
cidadania de tanta gente.
Todos os dias, mulheres,
homens e crianças são tor-
turadas ou maltratadas
com a intenção de destruir
sua dignidade e seu sen-
timento de valor humano.
E o que é mais triste, em
alguns casos, isto faz par-
te de uma política de Esta-
do para fomentar o medo e
intimidar a população.

Nesse sentido, uma das

principais ações com a ins-
tituição dessa data é criar
condições de amparo soli-
dário, material e psicológi-
co às vitimas de torturas e
maus-tratos, principal-
mente através de apelos
para que os Estados se pron-
tifiquem a atuar para a er-
radicação dessa prática.

Apesar de ser combatida,
a tortura é praticada, e apli-
cada, em alguns casos,
como política repressiva e
de investigação. No caso
específico da América do
Sul, ela foi adotada por to-
dos os regimes comandados
por militares durante o sé-
culo XX. Um dos principais
difusores dessas práticas
foram as Forças Armadas

de Cândido Mota, o tradici-
onal ‘Arraiá da Apae’. A di-
reção convida toda comu-
nidade a participar.

Topada
Estão abertas as inscri-

ções para a 64ª Topada, que
será nos dias 19, 20 e 21
de julho. Os interessados
deverão entrar em contato
com os integrantes do mo-
vimento de Cândido Mota.
Poderão fazer o encontro os
jovens maiores de 16 anos.
A taxa de inscrição é de R$
100, incluindo a camiseta
do encontro.

Faltam...
... 188 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... Internacional contra

Tráfico de Droga, Interna-
cional de Apoio às Vítimas
de Tortura, do Professor de
Geografia, Mundial da Car-
ta das Nações Unidas, de
São Jeremias, de João e
Paulo, de São Josemaria
Escrivá, de São Paio de Cór-
dova, do Beato André Isak.

O Santo do Dia
“São santos os que lutam

até o fim da vida: os que
sempre sabem levantar-se
depois de cada tropeço, de
cada queda, para prosseguir
valentemente o caminho
com humildade, com amor,
com esperança.” (Josemaría

Escrivá de Balaguer)

Mensagem do Dia
“Entre as pequenas coisas

que não fazemos e as gran-
des que não podemos fazer,
o perigo está em não tentar-
mos nenhuma.” (Confúcio)

Lua...
... Minguante.

OPINIÃO E DEBATE2 n n n n n 4ª feira, 26 de Junho de 2019

Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos:
15“Cuidado com os falsos profetas: Eles vêm até vós
vestidos com peles de ovelha, mas por dentro são lo-
bos ferozes. 16Vós os conhecereis pelos seus frutos.
Por acaso se colhem uvas de espinheiros ou figos de
urtigas? 17Assim, toda árvore boa produz frutos bons,
e toda árvore má, produz frutos maus. 18Uma árvore
boa não pode dar frutos maus, nem uma árvore má
pode produzir frutos bons. 19Toda a árvore que não dá
bons frutos é cortada e jogada no fogo. 20Portanto,
pelos seus frutos vós os conhecereis”.

Evangelho Mateus

7,15-20

Brasileiras, que ensina-
ram diversas técnicas de
tortura às forças militares
estatais da América do Sul,
com objetivo de exterminar
as políticas opositoras a
esse regime. Ainda hoje, a
tortura é medida de obten-
ção de confissões, eviden-
ciando que essa prática ain-
da não está extinta no país.

Frente a essas situações,
a lembrança e o combate
que estão revestidos na pro-
clamação do Dia Internaci-
onal de Apoio às Vítimas de
Tortura ainda se fazem ne-
cessários, até que práticas
que ataquem a integridade
física e a dignidade psicoló-
gica das pessoas não se fa-
çam mais presentes.

COTA CONTEMPLADA

CRÉDITO IMOBILIÁRIO
R$ 400 MIL

QUERO R$ 48 MIL E
PASSO DÍVIDA

PARTICULAR
18-99695-1994

A melhor época de nos-
sas vidas é a da escola, esta
foi para a minha geração
uma extensão do nosso lar.
Na crônica passada escre-
vi sobre os tempos do ‘Gru-
pinho’, dos inesquecíveis
‘mestres’ que ajudaram a
aprimorar nosso conheci-
mento e personalidade.

Hoje vou falar dos ‘mes-
tres’ do ‘Rachid Jabur’. Fui
para lá em 1982, na oitava
série e lá concluí o ensino
médio, na época ‘gloriosa’ da
escola. Não tem como come-
çar, se não falar de um filho
do senhor Rachid Jabur, que
simboliza muito bem esta
época. Estou falando da figu-
ra do amigo, amante do es-
porte, professor e diretor Lí-
cio Jabur, que ‘viajou fora do
combinado’, casado com a
vocacionada professora
Eleusa, casal ímpar.

Sempre escrevi artigos,
crônicas, e também junto
com a minha amada ‘alma-
gêmea’, fazemos palestras.
Sempre quando tinha dú-
vida na gramática e nas
origens das palavras con-
sultava o Google da época,
o amigo Lício, que não saia
do nosso salão. Ele às ve-
zes levava anotado minhas
indagações e conversava
com a Eleusa, uma vez ela
mesmo me retornou pelo
telefone. Sempre os dois,
mesmo aposentados, exer-
ciam a arte de ensinar.

Tive excelentes vocacio-
nados ‘mestres’, todos de-
ram a sua parcela de con-
tribuição na aprendizagem.
Cacilda Bravo, Língua Por-
tuguesa, demonstrava pai-
xão pela profissão. Até hoje
sei a regra da conjugação do
verbo no modo imperativo,
graças à ‘chamada oral’ que
nos fazia. Lembro que o pri-
meiro verbo que me deu
para conjugar foi o ‘caber’.
Quando dava Literatura

Os ‘Mestres do Rachid’

seus olhos brilhavam...
Matemática, Pedro Ro-

berto Fontana, toda a calma
do mundo, repartiu com ou-
tro professor da disciplina,
o Carmo Chadi. Até hoje di-
ficilmente eu uso calcula-
dora. O Pedro também ‘via-
jou fora do combinado’. Toda
vez que o via, sem ele me
ver eu falava ao bom tom,
‘Ao Mestre com carinho’. Ele
já virava para mim e gen-
tilmente falava ‘tinha que
ser você’. Toda vez que vejo
o Renato Teixeira, me vem
à mente o grande ‘mestre’
Pedro, os dois me passam
inteligência, poesia, sere-
nidade, paciência...

Carmo Chadi, sempre
se mostrou aplicado, voca-
cionado para a Matemáti-
ca e o ano passado fui con-
vidado para fazer uma pa-
lestra sobre o tema ‘Tole-
rância’ no Colégio Agríco-
la, e para a minha alegria
estava lá o professor Car-
mo, ainda em atividade,
mostrando realmente que
é um vocacionado.

Outra professora que me
deixou a sua marca foi a

Gracinha, de Geografia.
Toda sorridente, era ambi-
destra, escrevia com as
duas mãos, enchia o ‘qua-
dro negro’, que era verde. Eu
acho que ela escrevia até
com os pés, tamanha a sua
vontade de ensinar.

Ela adorava Geografia Po-
lítica, lembro que ela incen-
tivava a leitura de jornais e
em uma avaliação fez uma
pergunta a respeito da dívi-
da externa do Brasil. Eu dis-
se em minha resposta que
poderíamos mudar o nome
da dívida para ‘eterna’, por-
que dificilmente a pagaría-
mos, ela adorou o meu ter-
mo. Ela também carinhosa-
mente colocava apelidos em
alguns; tinha ‘Abobrinha’,
‘Nescau’, ‘Italiano’. Até hoje
sei várias capitais, Teguci-
galpa, Paramaribo...

Na segunda série do
ensino médio, a minha
sala era só de meninos, fi-
zeram uma experiência
para ver se conversásse-
mos menos. Inesquecí-
vel... Este ano tinha mui-
tas ‘feras’ juntas, onde o
nosso exagero comparado

Opinião

com hoje, que era falar, se
tornou insignificante!

Uma figurinha era o ‘Va-
guinho’; levava chá, bola-
chas na época do inverno,
no verão levava um venti-
lador pequeno para usar. Tí-
nhamos o maior desenhis-
ta de ‘Caveiras’ do Vale do
Paranapanema, não posso
falar o sobrenome dele, só
o prenome: Valdecir, traba-
lha na área de seguros e
tem um casal de filhos bri-
lhantes e futuros advoga-
dos. Também é casado com
uma amiga de fé e cami-
nhada minha. Vai que os
futuros advogados resolvam
entrar com uma ação con-
tra a minha pessoa... mas
será complicado encontrar
um oficial de Justiça para
intimar um ‘hominídio’!

Terminando, vou citar
mais quatro figuras, cores-
ponsáveis pelo nosso com-
portamento, na época glori-
osa do ‘Rachid Jabur’, que
tinha prestígio além da área
educacional, no esporte, no
atletismo... Tinha muita
fama na região. Diretor Ber-
tolli, acho que na época não
tinha muito trabalho disci-
plinar, aja vista, o bom com-
portamento da maioria dos
alunos, a sua voz marcan-
te e o tamanho do homem,
impunha respeito!

Tia Lúcia Roncon, inspe-
tora, realmente uma tia
para a maioria, doce pes-
soa, fala mansa... Emene-
gildo, também bastante se-
reno, nem me lembro da
sua voz... bons e inesquecí-
veis tempos! Por último, o
sempre sorridente e bom
italiano Zequinha Caron!

Aqui eu termino a crô-
nica e você que viveu nes-
ta época, faça a sua... Que
cultivemos sempre as
boas lembranças, as boas
amizades e que as gera-
ções vindouras deem a
verdadeira importância
para os vocacionados mes-
tres, que nos dias de hoje
sofrem tantas humilha-
ções, ingratidões... nesta
admirável arte de ensinar!
Louvado seja o nosso Ami-
go e Senhor Jesus Cristo!

* Romildo Pereira de

Carvalho é historiado e ca-

beleireiro, colaborador vo-

luntário de O Diário do Vale.
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A prefeitura de Cândido
Mota, através da Secretaria
de Educação e Cultura, di-
vulgou mais investimentos
em obras nas escolas mu-
nicipais ‘Helena Pupim Al-
banez’ e ‘Irmã Maria Domê-
nica Morino’. Através de re-
cursos da ‘Quota Municipal
Salário Educação’ que é
uma contribuição social
destinada ao financiamen-
to de programas, projetos e
ações voltadas para a edu-
cação básica pública, a pre-
feitura está utilizando R$

CM investe R$ 348,5 mil em obras nas escolas
municipais ‘Helena Pupim’ e ‘Irmã Domênica’
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

348,5 mil em obras nas es-
colas municipais citadas
com a finalidade de ofere-
cer melhores condições
para alunos e educadores.

Segundo o secretário de
Educação e Cultura, Celso
Josepetti, na escola ‘Hele-
na Pupim Albanez’ as obras
de construção da cobertura
do pátio teve início, e na
Emei ‘Irmã Maria Domêni-
ca Morino’, construção do
muro ao redor da escola,
substituindo o alambrado.
“São obras que visam me-
lhorar ainda mais o desen-
volvimento da educação no
município. Dias atrás ini-

ciamos as obras de constru-
ção da nova sede da Secre-
taria de Educação e Cultu-
ra, realizamos manutenção
e reformas nas escolas dos
distritos de Nova Alexan-
dria e Porto Almeida, na
‘Olga Breve Alves’ com pin-
tura em todo o prédio, aqui-
sição de novos equipamen-
tos para os laboratórios de
informática em todas as
escolas do município, aqui-
sição de imobiliários esco-
lares, instalações de brin-
quedos para os parques e
materiais pedagógicos nas
creches da cidade e distri-
tos, instalação de reserva-
tório de água na ‘Irmã Ma-
ria Domênica Morino’, ba-
nheiro com acessibilidade
na escola ‘João e Maria’,
aquisição de ônibus para
transporte de alunos e um
veículo tipo Van que entre
tantas utilidades está sen-
do utilizada por gestores e
coordenadores em capacita-
ções e Formação Continu-
ada em outros municípios,
enfim, são muitas as con-
quistas para o município, e
outras que estão por vir. Di-
nheiro utilizado para a pro-
moção e desenvolvimento
da educação no município”,
detalhou Celso Josepetti.

O prefeito Roberto Bueno,
por sua vez, disse que dian-
te ‘das benfeitorias citadas
por Celso Josepetti, o gover-
no do município de Cândi-
do Mota mostra a preocupa-
ção com o setor. “Acredita-
mos que a educação é a
base na formação do cida-
dão. Proporcionar isto aos
alunos e professores, uma
condição de aprendizagem
melhor, é muito gratifican-
te. Sempre aproveito a opor-
tunidade para agradecer o
trabalho competente reali-
zado pela equipe de educa-
ção no nosso município, e

eu incluo todos os profissi-
onais da área e ao Conse-
lho Municipal de Educação
através da presidente, a
professora Inês Recco. Meu
muito obrigado e que conti-
nuem cuidando bem das
nossas crianças, já que in-
sisto, a educação é o alicer-
ce do que nossas crianças

serão no futuro”, disse.
E continuou: “Como ho-

mem público fico satisfei-
to por este momento tão po-
sitivo para a educação do
município. Nós passamos,
mas o que fica são os re-
sultados dos esforços para
oferecer melhorias a nos-
sa comunidade. Agradeço

também o apoio que rece-
bemos da Câmara Munici-
pal, já que em várias ocasi-
ões necessitamos da apro-
vação de projetos para a re-
alização de convênios bem
como apoio nas ações em
geral que tem acontecido
na educação no município”,
finalizou Roberto Bueno.



4 n n n n n  4ª feira, 26 de Junho de 2019 COTIDIANO

Assembleias do Sicredi reuniram mais de 500 mil
pessoas e distribuíram R$664 milhões aos associados
Da Redação

------------------------------------------
Geral

Esta foi a maior distribuição de resultados registrada na história da instituição financeira cooperativa

Previstas em estatuto,
as assembleias são gran-

tiva de crédito da qual fa-
zem parte, já que são lite-
ralmente donos do negócio,
diferentemente do que
acontece no sistema finan-
ceiro convencional. No Si-
credi, instituição com atu-
ação em 22 estados brasi-
leiros e no Distrito Federal,
os cerca de 1,5 mil encon-
tros em 2019, realizados
entre os meses de janeiro
e abril, reuniram mais de
500 mil pessoas.

O resultado líquido do Si-
credi foi de R$ 2,7 bilhões
em 2018. Desse valor, uma
parte é destinada a juros
ao capital, outra destinada
ao fundo de reserva, que
visa garantir a solidez e
saúde financeira para o de-
senvolvimento da coopera-

tiva de crédito. Há ainda a
destinação ao Fundo de As-
sistência Técnica Educa-
cional e Social dos associ-
ados, seus familiares e aos
colaboradores, recursos
utilizados no desenvolvi-
mento de programas soci-
ais e educacionais execu-
tados pelas cooperativas e
coordenados pela Fundação
Sicredi, braço da institui-
ção no terceiro setor.

O saldo restante, neste
caso R$ 664 milhões, fica à
disposição da assembleia
geral, para que os associa-
dos definam sua utilização.
O volume, 45% superior aos
R$ 456 milhões em 2018,
foi a maior distribuição de
resultados registrada na
história da instituição.

A distribuição desse va-
lor é definida proporcional-
mente ao uso dos produtos
e serviços pelos associados
junto à sua Cooperativa. Na
maioria dos casos, os asso-
ciados optam por destinar
os recursos para capital so-
cial, aumentando assim o
patrimônio da Cooperativa,
possibilitando que ela te-
nha maior capacidade de
crescimento e de atendi-
mento às novas demandas.

Decisões igualitárias
Além de discutir a forma

como os resultados serão
distribuídos, as assemblei-
as são o momento máximo
de participação dos associ-
ados nas decisões da sua
cooperativa de crédito, em
que o seu voto contribui
para escolher, por exemplo,
as suas lideranças e avali-
ar a prestação de contas. “O
cooperativismo de crédito
se destaca no mercado pela

sua forma democrática e
participativa de conduzir o
negócio e as assembleias
são um dos modos de dar voz
aos associados e evidenci-
ar a transparência, ele-
mento-chave neste siste-
ma financeiro”, explica Ro-
meo Balzan, superinten-
dente da Fundação Sicredi.

Segundo Balzan, a ges-
tão que valoriza a partici-
pação igualitária no Sicre-
di também tem contribuído
com o crescimento da ins-
tituição e atraído cada vez
mais associados para as
cooperativas de crédito fili-
adas ao Sistema - em ja-
neiro deste ano, o Sicredi
ultrapassou a marca dos 4
milhões de associados. No
Brasil, em 2018, segundo o
Banco Central do Brasil,
quase 1 milhão de pessoas
aderiram a este modelo fi-
nanceiro. (Colaborou Asses-

soria de Imprensa)

des diferenciais do coope-
rativismo de crédito, pois
são a oportunidade que os
associados têm para deci-
direm o futuro da coopera-
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Rita não acredita que Mari tenha abandonado
seu filho. Carla anda em uma bicicleta sem freio
e acaba atropelada por Marco, que provoca Ma-
dureira ao ver o rival se aproximar. Rita cuida de
André. Nanda não gosta de ver Camelo e Raíssa

abraçados e vai tirar satisfação. Marco tenta seduzir Carla. Rita se
recusa a prestar queixa do desaparecimento de Mari. Enciumado,
Madureira reclama de Carla para Daniel. Nanda fica encantada com
a música de Camelo e Raíssa. César pede para colocar seu nome na
certidão de nascimento de Jaqueline. Beto aparece para dançar com
Meg. Raíssa comenta que André parece filho biológico de Rita.

Cibele, Bruno e Benjamin acreditam que Da-
lila, Paul e Basma sejam amigos. Miguel se
desespera por não encontrar dinheiro na loja.
Paul estranha o comportamento de Dalila. Da-
lila/Basma procura Jamil. Miguel vai à ofici-

na de Caetano. Cibele, Benjamin e Bruno contam a Laila o que
descobriram sobre Paul. Miguel se desespera com a mensagem
que recebe de Robson. Jamil discute com Dalila/Basma. Elias
implora que Missade volte para casa. Miguel sai apressado com
Rania para viajar e tenta despistar o carro de Robson. Davi se
despede da família e de Cibele. Dalila beija Paul, mas pensa em
Jamil. Robson e seus capangas destroem a loja de Miguel e ma-
chucam Jamil. Letícia discute com Faruq. Jamil chega em casa
machucado e Laila se preocupa. Ester expulsa Latifa de sua casa.
Missade decide voltar para a casa de Rania.

Mercedes fica encantada por Andreas. Jerônimo
promete a Vanessa que será dono da PopTV. Fi-
lipa avisa a Carlos que terá que envolver Larissa
para conseguir resgatar a galinha de barro. Fili-
pa inventa para Larissa que está doente e preci-

sa das joias que estão escondidas na galinha de barro para fazer uma
cirurgia cardíaca. Andreas dá o quadro que arrematou no leilão para
Mercedes. Lidiane aprova suas fotos na SexyCat. Mercedes convida
Andreas para jantar. Dandara e Quinzinho se encontram.

Vivi afirma a Chiclete que não vai mais ficar
com ele. Kim, Jô, Téo e Márcio depõem sobre
o atentado. Márcio engana Kim para fugir dela.
Téo leva Jô em casa. Rock fica desconfortável
perto de Agno. Britney não consegue contar a

verdade para Abel. Vivi revela a Fabiana que esteve com Chicle-
te. Cosme cobra de Adão sua encomenda. Régis tenta convencer
Maria da Paz a jantar na casa de Beatriz. Fabiana tenta disfarçar
a irritação quando Otávio e Beatriz se recusam a dar o nome da
família para ela. Adão pensa em enviar Mão Santa para fazer o
trabalho de Chiclete. Vivi não gosta da forma como Rock fala com
Fabiana e sai em defesa da irmã. Régis encontra o cofre no escri-
tório de Maria da Paz. Agno começa a pagar a academia para
Rock treinar. Otávio compra uma joia e Vivi questiona o pai. Vivi
desconversa quando Camilo pergunta sobre sua noite. Agno pede
a ajuda de Fabiana para dar um golpe em Otávio. Maria da Paz
ouve as críticas que Vivi faz sobre ela e fica indignada.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Maior envolvimento com seu
mundo emocional, que passa
por um momento de maior
equilíbrio. Você tem estado
mais calmo, depois de preci-
sar enfrentar algumas dificul-
dades familiares. A tendência
é de melhora efetiva no astral.

Dia em que o movimento na
vida social continua e as
amizades são renovadas. O
momento é ótimo para orga-
nizar novos contatos comer-
ciais com grandes empresas,
pois algumas mudanças es-
tão a caminho.

Dia de movimento positivo
em projetos profissionais e
planos de negócios. O mo-
mento é ótimo para apresen-
tação de projetos e pedido de
promoção. Sua determinação
em alcançar suas metas au-
menta sensivelmente.

Dia de maior equilíbrio men-
tal e emocional, depois de
alguns altos e baixos exis-
tenciais. O momento é ótimo
para organizar metas e obje-
tivos na vida pessoal ou pro-
fissional, pois você está de-
terminado a alcançá-las.

Dia de interiorização e mai-
or envolvimento com emo-
ções mais profundas. Você
estará mais sensual e prio-
rizando a intimidade, tanto
com quem ama, quanto com
os amigos. Bom momento
para um novo investimento.

Terá um dia de movimento
na vida social e nos relacio-
namentos, pessoais e profis-
sionais. Você estará mais
aberto e comunicativo, mais
voltado para os amigos. Um
romance pode começar a
qualquer momento.

A Lua indica um dia de mo-
vimento positivo e novas
iniciativas, especialmente
no trabalho. Você estará
mais próximo de colegas e
aberto a novas amizades no
trabalho. Dia ótimo para
cuidar de sua saúde.

A Lua em Peixes indica um
dia de movimento positivo na
vida social e aproximação de
amigos. Você estará mais
aberto e conectado às emo-
ções e, por esse motivo, um
romance pode começar a
qualquer momento.

Interiorização e necessidade
de distanciar-se da vida so-
cial. Você vai priorizar a in-
timidade, especialmente com
os seus. O dia é ótimo tam-
bém para começar uma ne-
gociação envolvendo a com-
pra ou venda de um imóvel.

A Lua em Peixes indica um
dia de boa comunicação e
necessidade de arejar a men-
te, depois de dias de compli-
cações na vida pessoal e/ou
profissional. O momento é
ótimo para fazer uma viagem,
mesmo que seja rápida.

A Lua indica um dia de boas
novidades relacionadas às
suas finanças. O momento
pode envolver a aprovação de
um projeto ou contrato que
envolva o aumento de sua
renda. Dia ótimo para um
novo investimento.

A Lua indica um dia de aber-
tura do coração e necessida-
de de dividir a vida com al-
guém especial. Se for com-
prometido, aproveite este dia
para estar junto de seu amor.
Se ainda estiver só, um ro-
mance pode começar.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

A Associação Comerci-
al e Industrial de Assis, a
Acia, anunciou ontem que

Com o objetivo de sen-
sibilizar empresários e co-
laboradores sobre o impac-
to positivo de se fazer uma
boa gestão, o Sebrae-SP
Aqui de Assis, em parce-
ria com Acia, Sincovama,
a prefeitura e a Fema, pro-
moverá palestra gratuita
para o setor de oficinas
mecânicas, auto elétricas

Comércio de Assis abre em horário
especial no feriado de 9 de julho
Da Redação
------------------------------------------

Assis

no dia 9 de julho, uma ter-
ça-feira, feriado estadual
da Revolução Constitucio-
nalista, as lojas devem
abrir em horário especial,
das 10h às 16h, conforme

acordo pré-estabelecido na
Cláusula 16 da Convenção
Coletiva 2018/2019 entre
sindicatos (Sincovama e
Sincomerciários).

A data do feriado cai na

semana em que as vendas
estão aquecidas no comér-
cio, e apenas um dia fecha-
do prejudica o faturamen-
to das lojas, refletindo na
economia local. O incenti-

vo é para que o comercian-
te aproveite a data para fa-
zer promoções e ações de
marketing diferenciadas
para atrair os consumido-
res para dentro das lojas.

Os empresários que
queiram tirar dúvidas a

respeito da abertura do
comércio nesta data de-
vem entrar em contato di-
retamente com o Sincova-
ma pelo 3322-8940 ou
Sincomerciários pelo
3322-2611. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)

Sebrae-SP Aqui de Assis e parceiros promovem
palestra sobre ‘gestão eficiente no setor automotivo’
Da Redação
------------------------------------------
Assis

e funilaria e pintura. A
ação acontece através do
Instituto de Qualidade Au-
tomotiva, ministrada pelo
gerente de certificação de
serviços automotivos Sér-
gio Ricardo Fabiano.

O evento será realizado
no dia 2 de julho, às 19h,
no anfiteatro da Acia. Na
ocasião será apresentado
um projeto para as oficinas,
oferecendo a possibilidade
de torná-las mais eficien-

tes, lucrativas, com melho-
res resultados financeira-
mente e produtivamente,
aumentando a competitivi-
dade no mercado.

Uma gestão bem defini-
da e objetiva é de extrema
importância nas empre-
sas. Ela garante processos
bem definidos, mantendo
rotina organizada. Identifi-
ca ameaças e oportunida-
des, busca diferenciais de
atuação mercadológica,

estabelece metas, investi-
mentos e principalmente a
tão desejada liderança.

As inscrições podem ser
realizadas gratuitamente
pelos telefones (18) 3302-
4407, (18) 99747-4407,
pelo link http://bit.ly/Ofi-
cinaEficiente, ou presenci-
almente no Sebrae-SP
Aqui de Assis, na Avenida
Antônio Zuardi, 970, sede
da Acia. (Colaborou Asses-

soria de Imprensa)
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Os profissionais da Se-
cretaria Municipal de Saú-
de e Santa Casa de Mise-
ricórdia de Cândido Mota
participaram, na Base do
Corpo de Bombeiros, a con-
vite do sargento Breno, de
pré-treinamento das técni-
cas de imobilização, movi-
mentação e abordagem do
método Start, ministrado
pelos bombeiros Matheus e
Jurandir. O objetivo do trei-
namento visou a participa-
ção de Cândido Mota no ‘2º
Simulado de Acidente de
Trânsito com Vítimas’, que
acontece neste dia 28, no
município de Florínea,
onde 12 municípios serão
representados: Florínea,
Cândido Mota, Cruzália,
Maracaí, Tarumã, Palmi-
tal, Platina, Paraguaçu
Paulista, Borá, Assis, Luté-
cia, Pedrinhas Paulista e
Corpo de Bombeiros de
Cândido Mota e Assis.

CM participa do ‘2º simulado de acidente
de trânsito com vítimas’ em Florínea
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

A secretária de Saúde de
Cândido Mota Amanda Mai-
lio Santana falou que o ‘Si-
mulado’ é muito importan-
te. “É mais uma iniciativa
da prevenção como marca
no evento. Uma ação edu-
cativa com objetivo de trei-
nar os profissionais de saú-
de. Agradeço ao prefeito de
Florínea, Paulo Eduardo Pin-
to, ‘Duda’, à secretária Ma-
ria do Carmo Barreiros e ao
diretor Guilherme Dias
pelo convite, ao prefeito de

Cândido Mota Roberto Bue-
no pelo apoio a participação
do município em uma ação
tão importante e ao Corpo de
Bombeiros de Cândido Mota.
Aproveito a oportunidade
também para agradecer
pela parceria que temos nas
ações realizadas pela Secre-
taria de Saúde, e o suporte
que nos é dado na questão
do transporte e atendimen-
to às vítimas quando preci-
sam de socorro”, concluiu
Amanda Mailio.


